

undefined - dimanche 28 juillet 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Sandrine Stablo et Xavier Bénichou ont conté le Rhône et sa faune



Sandrine Stablo a fait vivre des ondines et des elfes dans ses contes.

L'office de tourisme des Balcons du Dauphiné organisait vendredi soir un spectacle de contes en musique *Écoutez battre le cœur du Rhône !* à Malville.

Au bord du Rhône sauvage, à la sortie du défilé de Malarage, Sandrine Stablo et Xavier Benichou avaient installé la trentaine de personnes venues les écouter autour de tambours et de cajuns improvisés. Les histoires que Sandrine a contées, qui parlent du Rhône et de ses hôtes, étaient accompagnées des percussions de Xavier et du public. Elles étaient tellement captivantes qu'on se serait cru dans un moment de rêve absolu.

Le prochain spectacle, ce sera le vendredi 16 août, à 20 heures, au même endroit. Pour réserver, s'adresser à l'office du tourisme au 04 74 80 19 59.